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La Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados en su Octava Reunión Plenaria recibió 
al Presidente Municipal de Jalisco, Francisco Torres Marmolejo y a la Secretaria de 
Turismo del Estado de Chiapas, Martha Grajales Borguetti, ambos acudieron con los 
Parlamentarios para solicitarles su  apoyo que les permitan llevar a cabo los proyectos 
turísticos planeados para su entidad. 
 
Los integrantes de la Comisión de Turismo dieron la más cordial bienvenida a los visitantes 
y los conminaron a mostrar sus planes para los desarrollos turísticos de su localidad. 
 
El edil de Jalisco, Francisco Torres Marmolejo indicó a los 30 Congresistas presentes 
“nuestra inquietud primordial es ponerlo a consideración de ustedes para que conozcan 
nuestro proyecto, estamos proponiendo que el río que cruza por el centro de nuestra ciudad 
se habilite para que sea un detonante turístico y ecológico y obviamente traiga muchos 
empleos a la región”.  
 
El munícipe agregó convencido “sabedores de la sensibilidad que se tiene para el turismo 
en este sexenio y también por parte de ustedes, nosotros queremos proponérselo. 
Esperamos que les guste y que de verdad tengan a bien apoyarnos pensando en lo más 
importante para nosotros, hacer que haya empleos en nuestra región y ofrecer algo que no 
tan fácilmente se da en el centro de nuestro país, que son espejos de agua, que es lo que 



más disfruta la gente y hace que el turismo se detone y con ello la gente pueda dar mayores 
prestaciones de servicios y se generen mas recursos y así haya más ingresos para nuestra 
región”. 
 
El equipo de colaboradores del edil Torres Marmolejo realizó por medio de diapositivas, 
una presentación muy clara y precisa del desarrollo turístico que pretenden efectuar 
denominado “Lagos de Moreno” con el que tienen la seguridad de atraer a  más turistas a su 
entidad, recibiendo a cambio el compromiso por parte de la Comisión de Turismo de la 
Cámara de Diputados de entregar esta petición a la Comisión de Presupuesto y buscar 
alternativas que permitan la realización del mismo. 
 
Por su parte la Secretaría de Turismo del Estado de Chiapas, Martha Grajales Borgetti les 
informó que con este desarrollo turístico tienen contemplada una considerable derrama 
económica en su localidad, “es una gran oportunidad presentar ante ustedes los proyectos 
ecoturísticos para Chiapas, estamos apostándole al turismo como el eje central que 
coadyuve al desarrollo económico del Estado”. 
 
De igual forma con diapositivas les mostró los tres proyectos prioritarios del desarrollo 
turístico que desean implementar que son: el Puente Chapas (industria de cruceros), 
Turismo de Naturaleza y el Corredor Palenque-San Cristóbal”  
 
Finalmente los integrantes de la Comisión de Turismo agradecieron a la Secretaria de 
Turismo del Estado de Chiapas, Martha Grajales su asistencia y a su equipo de trabajo, 
afirmando “seguros estamos de que habremos de estar desahogando esta presentación 
para efectos de poder coadyuvar para materializar el proyecto. Muchas gracias por su 
visita, sea usted bienvenida cuando guste nuevamente a esta Soberanía y ojalá que 
pronto nos encontremos en el Estado de Chiapas para conocer más sobre este 
proyecto”. 
 


